## La victoire de Terry et de ses amis

Il est parti, mais le combat n'aura pas été vain.
"Sans aucun doute" raconte la première bataille gagnée



La victoire de Terry (en médaillon). Le 19 octobre, le ministre de la Santé a reçu sa famille, le docteur Delépine, Julien Courbet, Nicolas Rossignol et Pascal Olmeta.

► Elle appelle cela "la signature de l'espoir". La maman de Terry, ce petit garçon dont l'histoire a ému non seulement l'équipe de Julien Courbet mais les milliers de personnes qui se sont associées à son combat, veut regarder résolument vers l'avenir. Malgré le départ de son fils.

Sans aucun doute revient sur la victoire que représente la signature, le 19 octobre d'un protocole confirmant l'ouverture à Garches d'une unité d'oncologie pédiatrique, dirigée par le docteur Nicole Delépine. Et prévoyant, en attendant, l'augmentation du nombre de lits du service existant actuellement à Bobigny.

Le docteur Delépine propose, pour être clair, un traitement individualisé des cancers de l'enfant. Ce qui demande bien sûr une structure particulière et des moyens humains et financiers importants mais les résultats obtenus méritent cet engagement. Terry a pu bénéficier de ce traitement mais trop tard. Sa famille s'est heurtée à de nom-

breux obstacles sur lesquels elle

reviendra ce soir. Mais la bataille, menée par ses parents, son frère Timothey et l'association qui porte son nom Terry le petit prince, n'a pas été vaine. Parrainée par un journaliste, Nicolas Rossignol et par Pascal Olmeta, l'association poursuit son œuvre. Pour, qu'au-delà de la disparition d'un enfant, la vie puisse continuer.

Michèle TADDEI

Association Terry le petit prince,
 85 avenue Jean-Moulin
 13140 Miramas
 www.terrylepetitprince.com